



# かたぐい



令和4年度  
第12号

2022. 6. 24

学校教育目標

夢ふくらませ 心かがやく

## 「1年くりっこ探検隊」 ～六本杉商店街のうつりかわりを体感しよう～

15日（水）、多少雨がばらついた時間帯もありましたが、計画通りに1年生のくりっこ探検隊の活動が行われました。六本杉の現在の通りを歩き、約50年前の地図との比較や地域案内人のお話を聞くことを通して、「六本杉商店街」の移り変わりに気付くことと探検を通して地域の方々ともふれあうことがねらいです。

今年度は、事前学習として、昔の写真と現在の写真を比べる活動も行いました。子どもたちは、写真を見比べることで、「映画館や駄菓子屋などいろいろな店があったこと」「以前とは地域の様子が変わっていること」などに気付きました。なかには、「昔は、いろいろな看板があって、賑やかな感じがする」という感想をもった子どももいました。

どんなお店があったかを知った子どもたちは、昔のお店の様子を想像して絵を描きました。当日は、その絵を持って探検し、お店の場所で絵と一緒に写真を撮るミッションも加わりました。

当日は、西明寺駅前からスタートです。駅前では、地域案内人の方から甲神社や六本杉の地名の由来のお話をお聞きました。その後、2班に分かれて探検開始です。1班は、Nさんが担当し、旧映画館から学校西側入り口までを、2班は、同じく地域案内人のTさんが担当し、学校西側入り口から旧駄菓子屋（あばや）までを探検しました。

行く先々で、地域の方から声をかけていただいたり、昔のお店の様子を説明していただいたりしました。また、「絵と一緒に写真を撮る」ミッションにも取り組みました。

子どもたちは、今回の探検によって、地域の時間的変化を感じ取ることができました。そして、何よりも、地域の方々ともふれ合い、声をかけていただき、お話しできたことが、一番の収穫だと感じています。この経験によって、子どもたちが成長とともに、「地域を元気にしていきたい」という思いをもってくれることを願っています。

地域案内人の皆様、地域学校協働活動推進員と実行委員の皆様、保護者・地域の皆様など、当日、18名の皆様からご指導、ご支援、ご協力をいただきました。また、たくさん声をかけてくださった六本杉の皆様、本当にありがとうございました。

